

Impacto de la planta de compostaje en más de 300 productores de Salto: un cambio significativo en la economía local

Salto



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/impacto-de-la-planta-de-compostaje-en-mas-de-300-productores-de-salto-un-cambio-significativo-en-la-economia-local_5967.php

IMPACTO DE LA PLANTA DE COMPOSTAJE EN MÁS DE 300 PRODUCTORES DE SALTO: UN CAMBIO SIGNIFICATIVO EN LA ECONOMÍA LOCAL

Salto

Impacto de la planta de compostaje en más de 300 productores de Salto: un cambio significativo en la economía local

La planta de compostaje transforma la realidad económica de más de 300 productores en Salto: un avance notable hacia la sostenibilidad y el fortalecimiento local.

Preocupaciones por la Instalación de una Planta de Compostaje en Salto

Por Andrés Torterola El Grupo de Estudios Territoriales (GET) del CENUR ha manifestado su preocupación sobre el tratamiento de residuos, enfatizando que este proceso debe realizarse de manera adecuada y con el debido respeto por el medio ambiente. Así lo expresó la Ingeniera Agrónoma Alexandra Bozzo al referirse a la propuesta de instalación de una planta de compostaje en Nueva Hespérides, ubicada en el cinturón hortifrutícola de Salto.

Riesgos de Contaminación

La planta proyectada se encargaría del tratamiento de lodos de frigorífico y lodos cloacales provenientes de OSE, procesando hasta 100 toneladas diarias. Este plan plantea un alto riesgo de contaminación microbiológica y química del Sistema Acuífero Salto Arapey, lo que podría comprometer la inocuidad de los alimentos y la calidad de vida de los productores y sus familias en la zona.

Impacto Ambiental y Preocupaciones de Productores

El 27 de agosto pasado, el Ministerio de Ambiente comunicó al Grupo de Estudios Territoriales que el proyecto fue clasificado en la categoría "B", lo que indica que "puede generar impactos ambientales significativos moderados". Este anuncio generó gran preocupación entre los productores locales, quienes elaboraron un informe durante la Puesta de Manifiesto y lo enviaron al Ministerio de Ambiente, a la Intendencia de Salto y a la Junta Departamental. En dicho documento, los productores expresaron su inquietud ante la posible contaminación de las aguas subterráneas, que afectaría el agua para consumo y riego de cultivos que se comercializan en fresco.

Afectación a la Salud y Calidad de Vida

Según datos proporcionados por el CENUR, el radio de impacto de la planta se estima en 2 kilómetros a la redonda, abarcando un total de 1.257 hectáreas, lo que representa el 30% del área total de Nueva Hespérides.

Esta zona incluye 88 padrones y 68 viviendas, además de 150 hectáreas de cultivos de citrus destinados a la exportación, que requieren altos estándares de calidad en el agua de riego.

Un censo realizado por profesionales de la localidad indica que 352 personas vivirían dentro de este área de influencia, de las cuales 63 son niños y 259 adultos.

De este grupo, el 79,3% reside de forma permanente en la zona, exponiéndose constantemente a los gases y olores producidos por el compost.

Consecuencias en la Salud Pública

La presencia de una gran cantidad de virus en los lodos de aguas cloacales es motivo de gran preocupación, dado que muchos de estos virus pueden provocar gastroenteritis, hepatitis y otras enfermedades.

La magnitud del impacto en la salud pública que podría ocasionar esta planta es considerable, especialmente considerando que una parte significativa de los cultivos hortícolas de la región se destinan al mercado interno.

Adicionalmente, a solo 6 km de la planta se encuentran las Termas del Daymán, y a 3 km están ubicados los viñedos Stagnari, los cuales producen vinos Tannat premiados a nivel internacional.

Estos cultivos pueden verse gravemente afectados, así como los dos tambos en la zona, que tienen estrictos requisitos respecto a la calidad del agua.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



IMPACTO DE LA PLANTA DE COMPOSTAJE EN MÁS DE 300 PRODUCTORES DE SALTO: UN CAMBIO SIGNIFICATIVO EN LA ECONOMÍA LOCAL

Impacto de la planta de compostaje en mas de 300 productores de salto un cambio significativo en la economia local

Tags

territoriales, estudios, ministerio, cloacales, ambiente, impacto, tratamiento, compostaje, preocupaciones, cultivos, calidad, productores

Noticias relacionadas

3.9 * *Encuentro técnico sobre cultivos de invierno en Eemac: nuevas perspectivas y oportunidades*

4.2 * *Alertan sobre los posibles efectos negativos de la planta de Hif en la zona proyectada*

- 4.8 *** *Ciclo Orgánico y Plan Juntos: cultivando la comunidad a través de la huerta y el compostaje*
- 3.9 *** *Emiliano Lasa se despidió de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.8 *** *La producción de forraje se acelera y ya sobrepasa la demanda de los animales en el campo*
- 4.5 *** *Preocupación en el sector agrícola de Argentina ante la falta de precipitaciones*
- 4.3 *** *La Tercera Escuela Latinoamericana sobre "Extensión e Integralidad" se enfocará en el desarrollo de programas territoriales y temáticos*
- 4.3 *** *El sindicato de Ancap decide implementar paros y ocupaciones en protesta por la planta de aerocombustibles, generando inquietud en la cadena logística*
- 4.2 *** *Los productores familiares aportan un 30 por ciento a la producción ganadera del país*
- 4.2 *** *En Colón se revelaron pormenores sobre el innovador proyecto de planta de hidrógeno que promete transformar la matriz energética de la región*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos

Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024